

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berdasarkan Masalah Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan Kelas VIII Semester II SMP PAB 2 Helvetia Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, antara lain Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak persiapan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Derlina, M.Si; Bapak Dr. Abd Hakim M.Si; dan Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Juga kepada Ibu Drs. Ratna Tanjung, M.Pd dan Ibu Drs. Ida, M.Pd yang bersedia menjadi validator yang memberi saran untuk penyusunan instrument penelitian yang baik dan benar serta motivasi, dan serta kepada Bapak Drs. , M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED, demikian juga kepada Bapak Ir. Rahman Hadi, S.Pd selaku kepala sekolah dan terima kasih juga pada Ibu Sri Maya H.K, S.Pd selaku guru fisika dan Bapak/ Ibu guru SMP PAB 2 Helvetia Medan yang telah membantu penulis selama dalam penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Johan, S.Pd dan Ibunda tercinta Ernawati dan buat Abangda tersayang : Handi Kesuma,S.Pd, Zulfi Ramadhan, S.E, serta adik tersayang : Febi Rachmawati, S.Pd dan keluarga besar penulis ,terima kasih buat doa dan dukungannya. Ucapan terima kasih juga disampaikan buat teman seperjuangan Fis Eks '06 terutama

kepada Zulkipli Dongoran, S.Pd, Saleh Huddin, Ahmad Nawawi yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Nina Fadilah, S.Pd, Eni Susanti, S.Pd, Fitri Amelia, yang juga memberikan saran, dukungan serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Buat sahabat bandku Dian Prayuda, Yuda, Hafis, Tika yang telah meluangkan waktu untuk membantu dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua orang yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis ucapkan satupersatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan,
Penulis

Novi Efriandi